



Visite du métropolite Hilarion en Égypte

Le 12 juin 2011, avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures, a atterri au Caire.

A l'aéroport international de la capitale égyptienne, le président du DREE a été accueilli par l'archimandrite Léonide Gorbatchev, représentant du Patriarche de Moscou près le Patriarche d'Alexandrie et de toute l'Afrique, et I. Molotkov, conseiller de l'ambassade de Russie en Égypte.

Le même soir, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Égypte, M. Bogdanov, a donné un dîner en l'honneur du métropolite Hilarion. A l'occasion de la nomination de M. Bogdanov au poste de vice-ministre des affaires étrangères de la Fédération de Russie, le président du Département des relations extérieures lui a souhaité succès dans ses nouvelles fonctions au service de la patrie et a exprimé l'espoir d'une collaboration ultérieure.

Le programme de la visite du métropolite Hilarion en Égypte comprend des rencontres avec le patriarche Théodore d'Alexandrie et le Sheikh Ahmed al-Tayeb, grand imam de l'Université « Al Azkhar », ainsi qu'une conférence à cette université.

Le président du Département des relations extérieures est accompagné de l'archiprêtre I. Iakimtchouk, secrétaire aux relations inter-orthodoxes, du hiérodiaque Ioann Kopeïkine et de L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien.